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2017. １.17（火）
第 3024 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…瀬戸口節義

  Ｒ財団  　関口　俊雄

 会長の時間  　鴻田会長
　皆さんお正月はど
のようにお過ごし
だったでしょうか？
　気候的には穏やか
な三日間でしたが、
私個人的には暮れか
らお正月にかけて親
戚や仕事先などのご
不幸が相次ぎました。
平成28年・29年と２
年続けて元日に訃報
に接した時には、私の祖母も10数年前の元日に亡く
なったのでご親族の皆さんの大変さを感じずにはいら
れませんでした。
　平成28年・29年ですと考慮の余地はないのですが、
その前年平成27年１月１日に亡くなったとすれば、私
の仕事に関しては大問題です。ご存知の通り「相続税
の基礎控除」の引き下げがあったタイミングだからで
す。その日に亡くなった方から、法定相続人の数×
1000万円＋5000万円だった基礎控除がその金額の６
割になりました。
　たとえば、鴻田家であれば父の法定相続人は母と私
と弟の３人。改正前の基礎控除は３人×1000万円＋
5000万円＝8000万円。改正後は６割の4800万円とな



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

ります。つまり父の遺産総額が4800万円を超えれば
申告義務が生じるということです。
　先日相続税の基礎控除引き下げ前後の課税割合の変
化が発表されました。
　全国平均は平成26年の4.4％が平成27年は8.0％へ、
群馬県は3.6％が7.6％となんと２倍以上となっていま
す。個人的には基礎控除の引き下げ前後で５割増しく
らいかなと思っていたのですが。つまり100人お亡く
なりになって８人弱が相続税の申告義務があるという
ことです。
　多いと感じるか少ないと感じるかはそれぞれですが、
ここにいらっしゃる方々は全てその対象者と思われま
すので、顧問税理士とご相談なさることをお勧めしま
す。
　今月は職業奉仕月間ですので税金のお話をさせて頂
きました。
  幹事報告  　長谷幹事
１．次回１月24日例会は、職業奉仕委員会　薊準委

員長の卓話となります。例会はやや早めの13時
までには終了予定です。

２．例会終了後、職場訪問として13：45～15：00の
予定で協和発酵キリン株式会社高崎工場とバイオ
生産技術研究所にお伺いします。移動手段をバス
又は自家用車となりますが、詳細は後日参加者の
方へ連絡します。

	 現在の参加予定者は42名、うち自家用車利用者
は22名で駐車場が10台分程度不足です。バスで
の移動でも問題ない方は変更をお願いします。

  副幹事報告  　石塚副幹事
藤岡北ＲＣ

  出席報告  
会　員　数：117名

　　{ 出席者　80名
欠席者　37名

本日出席率：70.18％
　　　前々回訂正：81.74％

  ニコニコBOX報告  
■第一	分区ガバナー補佐　佐藤　信一…半年間お世話

になりました。あと半年間宜しくお願いします。
■前橋	東ＲＣ　佐藤　信一…私より少しハンサムな新

入会員伊藤政典（マサノリ）君宜しくお願いし
ます。

■群馬	経済研究所　髙井　
研一…元会員です。
本日は宜しくお願い
致します。

■鴻田	　　敦…髙井さん、
ご無沙汰しています。
卓話楽しみにしてい
ます。

■齋藤	　一雄…髙井理事長
を歓迎して。

■平出	　昌男…群馬経済研
究所　髙井理事長のご来訪を歓迎いたします。
本日の卓話を楽しみにしています。短い時間で
すがよろしくお願い致します。

■手塚	　芳信…誕生祝をありがとうございました。60
才を過ぎても頑張ります。

■㈱関	電工瀬戸口…結婚祝を頂きまして、ありがとう
ございました。記念日のちょっと前に妻が怪我
をしてしまい落ち込んでいた所に花束が届きま
して、大変喜んでいました。救われました。誠
にありがとうございました。

■高玉	　真光…新年おめでとうございます。今年は自
動車を運転する人々の安全のため脳検診（脳
ドック）を行っておりますが、当クラブの方々
の御希望の職員、御家族を御招待したいと思い
ますのでよろしくお願い申し上げます。

  ロータリーの友報告  　田代会員

  外部卓話  　齋藤会員

群馬経済研究所
理事長の「お仕事」

髙井　研一氏


